



胎内市消防団広報誌

消防団通信

第3号

発行：平成24年3月

胎内市消防団広報委員会

発行責任元 胎内市総務課交通防災係 TEL0254-43-6111



三市北蒲原地区支会ポンプ操法競技会にて1位に輝きました。

(2年連続県大会出場 第18分団第3部 持倉集落)

■「東日本大震災」における義援金について (御礼)

東日本大震災で殉職された消防団員に対して、市内で義援金の呼びかけを行ったところ52,500円の義援金が集まりました。この義援金は、日本消防協会を通じて、被災地で有効に活用されます。皆さんのご協力大変ありがとうございました。(イオン 31,200円 わんぱく広場 21,300円)

東日本大震災から、一年が過ぎました。この震災で、多くの消防団員も亡くなりました。幸いにも、当地域では大きな被害も無く無事に過ごしてこれました。胎内市民の安心・安全を念頭におき、いつ発生するか分からない災害に対応できるように、消防団員一同、頑張っ参りますので、更なるご協力を宜しく願います。

平成二十三年度より団長に就任し、今日まで大きな事故もなくやってこられたのは、団員をはじめそのご家族、また市民の皆様のご協力のおかげだと思っております。しかしながら昨年4月初めには、胎内市管内で大きな火災が2件続きました。ほんの少しの不注意が、大惨事を引き起こす事になります。市民の皆さんも、防火に心がけ《無火災市 胎内》を目指しましょう。



胎内市消防団
団長 榎本 太

幹部紹介



榎本 太 団長



苗木 正志 副団長
(第1中隊中隊長)



河内 修一 副団長
(第2中隊中隊長)



平野 紀夫 副団長
(第3中隊中隊長)



小谷 淳 副団長
(第4中隊中隊長)



高橋 仁志 副団長
(第5中隊中隊長)



水澤 春夫 副団長
(第6中隊中隊長)

消防団員の構成

本 部 員	分 団	部	団員数(人)
第一中隊(中条地区)	5	13	182
第二中隊(乙地区)	3	10	158
第三中隊(築地地区)	3	9	137
第四中隊(黒川地区)	4	10	113
第五中隊(鼓岡地区)	2	6	74
第六中隊(大長谷地区)	2	7	66
女性消防団員			9
計	19	55	746

写真で見る 平成23年度の活動報告

4/2 春の火災予防運動



胎内消防署員と女性消防団員が、イオン中条店前で、火の用心と、火災警報器の早期設置の呼びかけを行いました。



4/3 新入団員初任者規律訓練



新たに43名が入団し、消防団員としての基本的な事項を学びました。

5/2 わんぱく広場



本町通りで開催された、本町わんぱくお祭り広場では、住宅用火災報知器の呼びかけや、水消火器を使った消火体験などが行われました。



6/5 春季総合訓練



市役所職員駐車場で開催された総合訓練には、市内全域の消防団員が集合し、規律訓練などを行いました。その後、市ポンプ操法競技会が同会場で開催され、正確なポンプ操作を競いました。



7/24 中隊訓練



各地区で実施された中隊訓練は、中隊の連帯強化、技術向上を目的として実施されました。

10/16 秋季総合演習



陸上競技場で行われた総合演習では、中条中学校の吹奏楽部が演奏するなか、消防団員による分列行進などが行われました。

11/11 園児による火災予防運動



市内の幼稚園、保育園児 240 名が、産業文化会館でおそろいの法被に身を包み、防火について学びました。



その後、消防署員によるはしご車を使用する救助訓練を見学しました。



12/4 救急法講習会

市役所 2 階にて、救急法の講習会が開かれました。新入団員を中心として参加し、心肺蘇生法・AED について学びました。



1/7 出初式



市役所で行われた出初式には、消防団幹部が参加し、一年の無災害を願っての放水が行われました。



1/29 文化財防火デー

文化財防火デーにともない、国の重要文化財である乙宝寺の三重の塔で、乙宝寺自衛消防隊・胎内消防署・市消防団が防火訓練を行いました。

救急法講習会

各集落で行われている自主防災訓練に、女性消防団員が5回にわたり救急法の指導員として参加しました。



平木田駅前集落



鴻ノ巣集落

インフォメーション

胎内市のホームページから、消防団通信を見ることが出来ます。

詳しくは、胎内市ホームページの防災・防犯コーナーを見てね！



【胎内市ホームページ】 <http://www.city.tainai.niigata.jp/> 【胎内市防災メール】 E-mail prsub@city.tainai.lg.jp

今後の活動予定

編集後記

平成 24 年度 -----

6/3	春季総合訓練
6/10	荒川水防訓練
7/1	三市北蒲原ポンプ操法競技会
8/5	第 63 回新潟県消防大会
10/21	秋季総合演習
11/9 ~ 15	秋季火災予防運動
1/5	出初式

今年は近年に無い記録的な豪雪で、改めて自然災害の脅威を感じた年初めでした。そもそも消防団は火を消すだけが仕事と思われがちですが、地域を守る防災の役割を担うという意味で、今回の豪雪も無関係ではありませんでした。各地域で対応に当たられた団員の方々の労を労うと共に、これからますます地域との連帯を強めていく事が大切だと、改めて感じました。

--- 編集 K ---